

Temas que se sugieren para investigación científica

1. Es importante insistir en trabajos de investigación que tengan como resultado la elaboración de *Guías Clínicas* específicas para la escoliosis con el objeto de unificar criterios.
2. Realizar estudios de prevalencia reales y unificados que permitan conocer la gravedad de la entidad patológica.
3. Estudios de seguimiento de las diferentes técnicas quirúrgicas en los diferentes tipos de escoliosis que permitan visualizar la evolución, reportando tanto los buenos resultados como las complicaciones.
4. Seguimiento en el manejo de complicaciones en pacientes con escoliosis donde la primera decisión basada en criterios universales no obtuvo el mejor resultado.
5. Estudios de evolución económica que muestren el costo directo o el costo-efectividad y costo-beneficio de la escoliosis en México, o bien en las unidades de atención médica.